

Liebe Vereinsmitglieder,

Kurz vor Weihnachten möchte ich die Gelegenheit nutzen, Euch und Euren Familien ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest zu wünschen und dann einen guten Rutsch und einen sportlich erfolgreichen Start in das neue Jahr.

Bewahren wir uns in dieser unruhigen Zeit die Ruhe, Gelassenheit, und das Vertrauen wie wir es bisher in unserem Verein pflegen.

Im kommenden Jahr, am 25. Januar, jährt sich die Gründung unseres Vereins zum 30. Mal.

Außerdem beginnt das neue Jahr, wie das alte Jahr endet, mit Stress.

Die Vereinsmeisterschaften beginnen und auch der Neujahrspokal steht an.

Am 01. Februar findet der Kreisschützenball statt.

In diesem Jahr beträgt der finanzielle Beitrag dafür 40,00 €.

Der Vorstand hat beschlossen, die Teilnahme unserer Schützenkönige mit 15,00€ zu bezuschussen.

Es wäre, wie in den zurückliegenden Jahren wichtig, dass viele Mitglieder an diesem traditionellen Ereignis teilnehmen. Deshalb gilt für alle Teilnehmer am Kreisschützenball ein Zuschuss von 10,00 €

(Bitte meldet Euch bei mir an. Die Bezahlung der Eintrittskarten erfolgt in Abstimmung mit dem Schatzmeister per Einzug.

Anmeldung bis **31.12.2024** ; der Einzug erfolgt **Anfang Januar 2025**)

Mit Schützengruß

G.-D. Andreas